

La "Roche aux fées"

La Leyenda del Pajecillo

Tomen su tiempo para leer la historia de Diana, del caballero y del pajecillo. Esto sucedió hace mucho, mucho tiempo, cuando las rivalidades reinaban entre los señores...

La salida

El camino de vuelta se efectúa tomando de nuevo las "vertiginosas" pasarelas.

Tras el molinete de salida, en una estancia habilitada para ello, se presentan (cronológicamente desde 1860 hasta nuestros días) los acontecimientos que han marcado nuestra región así como las fotos de las grandes crecidas que han perfilado nuestro paraje.

Para terminar, podemos igualmente disfrutar de la terraza para descansar o tomar un refresco. Desde este lugar es posible descubrir una vista panorámica de los dos pilares calcáreos que forman el "Portail" de las Gargantas.

Gracias por su visita.



Ouverture : 15 mars - 15 octobre

GORGES DU FIER
74330 LOVAGNY FRANCE
Tél. 04 50 46 23 07 - Fax 04 50 09 85 37
www.gorgesdufier.com

Siège social :
6 place Gabriel Fauré 74940 Annecy-le-Vieux



Lovagny à 10 km d'Annecy

El río Fier nace a 2.019 metros de altitud, al pie del Mont Charvin. Su desnivel total es de 1.760 metros, por una longitud de 70 kilómetros. Desemboca en el Rhône en Châteaufort, más abajo de Seyssel. Recorre los valles de Manigod y de Thônes, atraviesa el desfiladero de Dingy-Saint-Clair, luego la llanura de Annecy y, unos 37 kilómetros más lejos, alcanza la parte baja del castillo de Montrottier donde ha excavado las célebres "Gorges du Fier", uno de los fenómenos de erosión más grandioso efectuado por las aguas corrientes.

Formación de las Gargantas

Hace aproximadamente 20.000 años, el glaciar que se convertiría en el lago de Annecy ocupaba una extensión de 30 kilómetros, desde la Balme de Sillingy hasta Faverges. Cuando se produjo el deshielo, el volumen del agua subió considerablemente. El nivel del lago superaba entonces en 15 metros el nivel actual. Su escorrentía tenía lugar al norte del castillo de Montrottier. Al encontrar a su paso rocas más blandas entre Montrottier y Pontverre, el curso del río se modificó. Así, durante miles de años, la erosión acentuada por la formación de numerosas Marmitas de Gigantes iba a excavar las "Gorges du Fier".

Les Gorges du Fier sont classées depuis 1943

Construcción de las pasarelas

Las obras de habilitación comenzaron en octubre de 1868. Los obreros instalados al interior de toneles manejados por un sistema de poleas, fijaron en la roca las sólidas ménsulas metálicas. De una longitud de 252 metros, suspendidas a unos veinte o treinta metros encima del Fier, las pasarelas fueron terminadas en 1869.

Llegada al paraje

Tras haber dejado el vehículo en el aparcamiento principal, tomamos el "Pont des Liasses", accediendo así a la orilla izquierda del Fier. Desde el puente podemos ver dos magníficas MARMITAS DE GIGANTES. Es a través de un sendero umbroso que atraviesa el "BOIS DU POËTE" que llegamos delante del kiosco donde se venden los billetes de entrada.

Visita del paraje

La pasarela se encuentra fijada a la inmensa pared rocosa. Unos pasos más adelante, descubrimos una panorámica del "Saut du Fier". A la izquierda, entre dos gigantescos pilares calcáreos que forman el "Portail" [A], nos adentramos en la falla estrecha de las Gargantas donde, en caso de fuertes lluvias, el nivel del agua puede subir hasta 26 metros en algunas horas. A continuación, el desfiladero se estrecha. Una bóveda de verdor atenúa la luz y confiere a las rocas aspectos imprevistos, mientras el Fier se desliza ya sosegado, ya estruendoso, a través de cúmulos de bloques

de rocas con las formas más variadas. Algunos recuerdan a enormes osamentas de animales antediluvianos. En otros se dibujan hermosos rostros.

A la izquierda, contra la pared rocosa, una escala indica la altura alcanzada por las aguas durante las grandes crecidas. En período de estiaje, el caudal del Fier es de aproximadamente 3 m³/segundo. Durante las crecidas, el caudal aumenta considerablemente de 30 a 500 m³/segundo.

Algo más lejos, se percibe el arco de un puente de carretera [B]. Más lejos todavía, el arco del puente de la vía férrea [C]. Luego es la salida de las pasarelas. Una vez pasado el portal, algunos escalones permiten acceder a un sendero. En los rótulos informativos descubrimos :

- una presentación general del paraje (localización del Fier y de las Gargantas, geología del sitio)
- explicaciones acerca de todas las curiosidades de la visita (Marmitas de Gigantes, bloques desprendidos, diaclasas de estratos, tobas, etc.).

"La Mer des Rochers"

El sendero se prolonga para hacerles descubrir "La Mer des Rochers". Es un vasto "lapiasz", una especie de laberinto de bloques fisurados a través de los cuales el Fier discurre con la mayor discreción por todos los canales. Tras una pequeña "pausa" en este laberinto, el río sigue su curso.

